

MISA DE CABO DE AÑO

El viernes 29 del corriente mes a las ocho horas se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de los Angeles, en esta localidad, una MISA de cabo de año, en sufragio de nuestra amada madre

UBALDINA GUTIERREZ VADO

(Q. d. D. G.)

Por este medio invitamos a nuestras amistades y les quedaremos vivamente agradecidos por su asistencia a este acto piadoso lo que comprometerá una vez más nuestra gratitud.

Puerto Cortés, noviembre 23 de 1946

Afanasio Gutiérrez Vado - Paulino Gutiérrez Vado

Para su temporada de descanso, para un delicioso fin de semana, ningún lugar más adecuado y mejor preparado que el

HOTEL COLOMBIA DE ALAJUELA

(500 varas Norte del Parque)

COMODIDAD, SERIEDAD, TRANQUILIDAD

Inmejorable comida con el mejor servicio al precio más económico. — Las delicias del campo y las comodidades de la ciudad reunidos.

Todos los domingos, baile de 3 a 6 con la Orquesta Internacional.

Su Niñito
Durante la Dentición

JARABE CALMANTE
DE LA SRA. Winslow

SIN NARCOTICOS O ALCOHOL
ALIVIA LOS COLICOS DE LA DENTICION



¿Ha probado Ud. el delicioso COCKTAIL de Ostras?

Este exquisita Cocktail puede Ud. prepararlo en su propia casa usando las famosas

OSTRAS PERLAS MARGARITA

de calidad y gran valor nutritivo. — se consiguen en los principales establecimientos del País. —

Listo para comer se sirve en la Cantina del Club Unión.

Dele a su niño todo el tiempo la leche con

GOFICALCIO

porque el GOFICALCIO repone la escasez de calcio que muchas veces por naturaleza escasea en los alimentos, además enriquece los alimentos de vitaminas y proteínas. Es un alimento sabroso.

Su Personalidad Necesita el realce que le da Cutex... el esmalte que transforma sus uñas en joyas! Los tonos Cutex son lo más vistoso... lo más durable... lo más atrayente. Uselos! Son tan de moda... que la famosa Mme. Schiaparelli, de París, les ha dado su preferencia.

Sombreado de reciente creación Schiaparelli

CUTEX Esmalte para uñas



Lauren Bacall

"Cuidado del cutis..."

El 90 por ciento de las estrellas del cine han comprobado que un retocador y sigilo lavado con Jabón Lux de Tocador constituye un cuidado ideal del cutis. Emplee el jabón de belleza de las estrellas para que su piel pueda ser más blanca y más suave que nunca.

JABON LUX de TOCADOR

Empleado por el 90 por ciento de las Estrellas del Cine



DOÑA VILMA FERRER DE FOJINI

La bella y joven dama doña Vilma Ferrer de Fojini se encuentra internada en la Clínica Bíblica donde se le somete a un serio tratamiento médico con motivo de una seria dolencia que la aqueja. Nos apena dar cuenta de la enfermedad de la señora Ferrer de Fojini a quien deseamos una pronta mejoría.

REGRESARON DE LOS ESTADOS UNIDOS LOS ESPOSOS VOLIO-AMADOR

Después de una corta permanencia de regreso en los Estados Unidos, han regresado a San José los estimados esposos el Lic. don Arturo Volio Guzmán y doña Sara Amador de Volio, quienes fueron objeto de un cordial apasajo de bienvenida por parte de sus familiares y amistades en tiempos.

Presentamos al distinguido matrimonio viajero nuestro atento saludo, con motivo de su retorno al país.

PRUEBELAS HOY

...y benefíciese con las virtudes de las vitaminas del Complejo B. Normalmente basta con una tableta VITAMILES diaria. No necesita más.



VITAMILES
Tabletas de Vitaminas del Complejo B

DESGANO
Los dolores de cabeza, los resaca, los resaca y demás síntomas del estomago se resaca al estomago... combatiendo el estreñimiento con

LAXOL
El purgante de confianza



¿Comió DEMASIADO?

Tome **AIKA-SELTZER**

Alivia pronto la excesiva acidez gástrica y el dolor de cabeza. Muy agradable. No es laxante.

0.25 la tableta



No Use Jabones Ordinarios Para Bañar al Bebé



La tierna piel del bebé requiere un cuidado especial... Por eso es que el Jabón Johnson Para Niños es el predilecto de las madres. Está hecho de aceites vegetales selectos... ideales para suavizar la piel.

¡Y qué abundante jabonadura hace en el baño! Limpia suavemente—se enjuga con rapidez y facilidad.

No bañe al bebé con jabones ordinarios. Pida hoy mismo en su farmacia favorita... el Jabón Johnson Para Niños.



Jabón Johnson
LO MEJOR PARA EL NIÑO
... LO MEJOR PARA USTED

Johnson & Johnson
New Brunswick, N. J., U.S.A.

Ad No. 32-8
Spanish Newspapers—1946

HOMENAJE A LA SEÑORITA YOLANDA VARGAS SALAS, EN ALAJUELA

El día 20 de este mes, a las 8 de la tarde, en el Club Internacional de Alajuela, se efectuó un amable apasajo en honor de la encantadora señorita Yolanda Vargas Salas, a quien se desea despedir de su vida de soltera... en esta ocasión—con motivo de su matrimonio con el ingeniero don Alfredo Chaves Ornes, suceso al que nos referimos brevemente en nuestra sección social de ayer.

La fiesta de que damos cuenta la organizaron las señoras doña Estelita de Aguilar y doña Consuelo de Gutiérrez, y las señoras Ligia Aguilar, Carmen April, Lidia Chaverri y Flory Vargas.

El homenaje en referencia habrá de ser singularmente simpático e inolvidable, y consistirá en un té que dará oportunidad a una cita de afectos en torno a la distinguida contrastante, a lo largo de cuya vida se ha predicado simpatía, que ahora recoge en forma de cálidas demostraciones de cariño, como la que anunciamos complacidamente.

LA FIESTA DE ANOCHE EN LA RESIDENCIA DE LOS ESPOSOS CALDERON-AGUILAR

Una fiesta esplendorosamente grata para todos los chicos de la prensa fue la que tuvo obediencia en la residencia de los distinguidos esposos don Gonzalo Calderón y su bella señora doña Ofelia Aguilar de Calderón con motivo de la entrega que le hizo la Asociación de Prensa de Costa Rica, al estimado matrimonio amigo, de un significativo presente. Los miembros de nuestra Asociación concurrieron para testimoniarle en ese acto pleno de simpatía hacia los esposos Calderón-Aguilar los sentimientos de gratitud y aprecio de todos los chicos que, como ellos, han sido constantemente expresados de gratitud y generosidad para con los elementos de la Prensa. La reunión, en la cual don Gonzalo y su señora asistieron con su extraordinaria esplendor a los asistentes, estuvo adornada con la presencia de nuestra Madrina la encantadora señorita María Eugenia Castro Jiménez y del conjunto de bellísimas señoritas que forman su corte de honor y que presentaron a los diferentes diarios capitalinos.

LA BODA DE HOY RODRIGUEZ-ASSMANN

El Canónigo Ricardo Zúñiga hoy a las seis de la tarde en la elegante residencia de don Teodoro Assmann y su señora esposa doña Margarita de Assmann impartió la bendición nupcial a su bella y graciosa hija Ellen y al cumplido caballero don Mario Rodríguez, acontecimiento social que mereció de profunda satisfacción a la sociedad costarricense que orgullosa cuenta entre ella a la familia pareja, para quien DIARIO DE COSTA RICA con motivo de su unión formula su sincera felicitación y formula votos por la constante dicha del hogar que hoy forman Mario y Ellen.

DON JORGE FONSECA ROIG

Sumamente delicado de salud se encuentra desde hace algunos días, el estimado joven don Jorge Fonseca Roig. Con motivo de su dolencia, el joven Fonseca Roig está recibiendo muy especiales servicios médicos que se espera habrán de producirle una efectiva mejoría.

Hacemos votos porque su restablecimiento sea breve.

SOCIEDAD
EL GRAN BAILE DE ESTA NOCHE



Sta. Vilma Fernández de la Paz

Esta noche, en los salones del Country Club, habrá de celebrarse el grandioso baile que ofrece a la sociedad costarricense el Costa Rica Club con motivo de la coronación de su Reina de la Simpatía, la gentilísima señorita María Marta Martínez Montis.

La fiesta, que será amenizada por el prestigioso conjunto orquestal de Julio Barquero, se perfila como un suceso distinguido y de muy brillantes proporciones. La Reina desfilará acompañada de su Corte de Honor que la integran las siguientes distinguidas damitas y jóvenes caballeros: Carmen María Yglesias y Fernando Saborío, Mabé y Marco A. Echeverría, Ofelia Guardia y Roberto Oreamuno, Rita Castagnaro y Bernardo Soto, Vilma Fernández de la Paz y Rodrigo Martín, Carmen Brenes y Guillermo Aguilar, María Eugenia Ortiz y Juan Dent, Carmen Astúa y Claudio Cortés.

De esplendente belleza femenina y exquisita simpatía, la señorita Vilma Fernández de la Paz llena hoy de luminosos encantos nuestra página galante. A ella, que destaca con gracias inconfundibles entre el conjunto de distinguidas damitas que han de asistir a la fiesta de esta noche, rendimos hoy nuestro cordial homenaje de simpatía.

MEJORIA DE DOÑA JULIA FERNANDEZ DE CORTES

Es con profundo agrado que hoy damos cuenta de que la noble matrona doña Julia Fernández de Cortes ha experimentado una notable mejoría en la dolencia que desde hace algunos días la obliga a someterse a un tratamiento médico en la Clínica Bíblica. Posiblemente en estos días, la señora Fernández de Cortes sea trasladada a su residencia en esta capital. Al desearle en forma muy cordial un pronto restablecimiento, saludamos hoy afectuosamente a la distinguida dama enferma.

Con señalada complacencia damos cuenta de que el hogar muy estimable de los jóvenes esposos don Wady Sauma y doña Haydée de Sauma recibió en días pasados la llegada de un gracioso varoncito quien ha recibido, en la pila bautismal, el nombre de Antonio. El grato suceso ha tenido cordialísima acogida en el círculo de las amistades sociales de los esposos Sauma quienes han venido recibiendo en forma afectuosa demostraciones de esa simpatía con que se les distingue. Enviamos al venturoso matrimonio nuestro mensaje de salutación y deseamos a su hijo felicidades constantes en su destino.

GRAN BAILE SOCIAL

PROXIMO MARTES 26 de Noviembre en el

Club Social EL BARRIL

RADIO CRYSTAL Teléfono 6020-5609

BENEFICIO DEL ARBOL DE NAVIDAD

De los niños pobres del Dispensario Antituberculoso.

DISFRUTE DE UNA NOCHE DE ALEGRIA Y COOPERE TAMBIEN A LA ALEGRIA DE POBRES NIÑOS ENFERMOS.

El estómago se compone con **Sal Uvina** el remedio de confianza.



POSTAL

Por este medio hacemos presente nuestro agradecimiento a todas las personas que nos manifestaron su simpatía con ocasión de la arbitraria y espectacular detención de que fuimos objeto por parte de fuerzas armadas del gobierno.

San José, 22 de noviembre de 1946.

SIDNEY ROSS RAFAEL SOLORZANO RAUL SOLORZANO

Escalofríos y estornudos son indicios de catarro. Deténgalo con **Bromo Quina Grove**. Use cuantas tabletas al acostarse y por la mañana, generalmente producen el anhelado alivio y ponen fin a ese malestar del catarro. Pero cuidese de substitutos y de imitaciones—insista siempre en la genuina, en cajitas y sobresitos.

¿Es Ud. Uno de Estos?

Grove BROMO QUINA



ZAPATITOS AMERICANOS PARA NIÑOS

LINDOS ESTILOS EN

Botas y Zapatillas

en colores

• BLANCO • CHAROL • BEIGE • CAFE • NEGRO • COMBINADO

GARANTIZAMOS LA CALIDAD DE ESTA LINEA ADICIONAL

"LA MEDIA"

Contiguo a Almacén Koberg
JORGE HUTT CH.

PARA NOSOTROS EL PROBLEMA...

Viene de la PRIMERA PAGINA.

El señor Ulate, que salió el medio día de ayer para Bogotá, nos hizo al partir, las siguientes manifestaciones:

—Agradezco mucho que mis compañeros de partido hayan facilitado la realización de este viaje que será, efectivamente, de pocos días, calculo que alrededor de diez. Le doy así cumplida satisfacción a mi viejo y constante deseo de visitar a la República de Colombia, una de las tres repúblicas de América auténticas que le quedan al conjunto indio-americano. Como de una vía se pueden hacer dos mandados, voy a tratar de contribuir a que, el contacto personal entre los periodistas del Continente, mucho más que las deliberaciones y resoluciones del Congreso de Prensa, sea un factor importante en el restablecimiento de la democracia en América. En aquellas zonas en donde se ha perdido o se ha debilitado, en el Congreso mismo, yo no tengo ninguna fe. Mi fe la sitúo en los hombres eminentes que van a él, con pensamiento libre y que proceden de países en donde la democracia se ejercita realmente. Mi posición en aquella asamblea la puedo definir, desde ahora, como enteramente personal e independiente de la delegación de prensa del país, pues no siendo yo efectivamente un periodista militante, no puedo ir en este carácter sino de un invitado directo del Comité Organizador del Congreso. Esta es la única forma como me sustenta ir, suelto, como el pájaro en el viento. De este modo, lo que yo digo no comprometo a ninguna delegación sino que me comprometo a mí personalmente y estaré así en libertad de expresar mi criterio sin convencionalismo y sin cálculo. Hasta mi mano rota me ayudará a moverme con independencia, porque me va a poner a distancia de fiestas y reuniones. En el campo para decirlo y en el campo para que no voy que puede hacer efectivamente en servicio de la prensa libre y, consiguientemente, de la democracia, un Congreso de prensa que se reúne con delegaciones de países sojuzgados por las dictaduras y de otros en donde, no existiendo específicamente la dictadura, no hay sin embargo la libertad del voto, que es una condición esencial de la democracia. Algo de esto me propongo decir si, dentro de los planes y programas de la conferencia, hay campo para decirlo y si las deliberaciones me permiten. Para cambiar frases sonoras y vacías, yo no me habría movido de mi país, menos en las circunstancias actuales.

En lo que se refiere a la situación política interna, nada se obstaculiza ni se interrumpe con mi viaje. Al contrario, éste puede favorecer el desarrollo normal del proceso de consolidación de las fuerzas opositoras, que está operándose, porque mi ausencia determina, al propio tiempo, que no habrá campaña personal mía o de mi grupo durante el período de organización de la convención opositora, para la cual ya se ha fijado fecha. Ahora no queda más que hacer, dentro de la oposición, que organizar ferrocarril y decididamente la convención e ir todos a ella con ánimo desprevenido y con sentimientos de leal cooperación. El partido a que yo pertenezco acatará, sin reservas, lo que de ella salga, y se pondrá al servicio de la solución que se produzca. Por lo mismo, prefiero estar a distancia en los días en que se fijarán las normas para la verificación de esa asamblea popular, porque no quiero tener ni remotamente, participación en que la convención se organice y se oriente de un modo o de otro. A mí me bastará con que sea una interpretación auténtica de la voluntad popular y de las fuerzas vivas del país.

Me gusta que mis conciudadanos me vean apegado a mis tesis y sientan que las aliento lealmente, cualesquiera sean las consecuencias sobre mi futuro político. Por una razón de principio estuve en favor de la tesis de acatamiento al fallo del Tribunal de Honor de la oposición en el problema de asistencia, o no asistencia, de los diputados opositores al congreso; y la voluntad popular se manifestó en el mismo sentido. Por otra razón de principio estuve en favor de que los problemas internos de la oposición se resolvieran en consulta directa con la voluntad popular y veo que todos los sectores de la oposición se han pronunciado en el mismo sentido.

Cuando venga la campaña, si llega a venir en el terreno electoral, dentro de unas circunstancias distintas a las que ahora prevalecen, mis amigos y yo estaremos en el punto de lucha que nos fija la asamblea popular. Para nosotros, el problema no es de candidatos sino que sigue siendo de principios que estamos luchando para desplazar del poder a la oligarquía que lo defenta. No alimentamos odios ni sentimientos rencor contra los que le han dado vida y han prolongado la existencia de esa oligarquía en el gobierno; y así como no los miramos a ellos con odio, tampoco sentimos la vanidad o el capricho de que sean determinados nombres los que prevalezcan en los puestos de dirección de nuestro campo. Nosotros ni siquiera miramos al pasado, sino que tenemos la mirada fija en el futuro de la patria, que hasta ahora se presenta tan sombrío.

Trabajaremos, desde el puesto que nos señale la asamblea popular que va a reunirse; y fieles a los principios que hemos sustentado siempre, haremos nuestra campaña con altura, con responsabilidad. Somos enemigos del sistema—desafortunadamente no desarraigado todavía de nuestro medio—de buscar individuos anónimos y lanzar, por su conducta, denuestos contra nuestros adversarios políticos.

Somos devotos de la fraternización de todos los costarricenses y aspiramos a que las campañas políticas se desenvuelvan como en el pasado, cuando, al día siguiente de una elección, por reñida que fuese, vencedores y vencidos volvían a su trabajo, en un ambiente de paz y de seguridad que parece irse desvaneciendo de un tiempo a esta parte. Nuestro partido, por alimentar ese criterio, lleva con justicia el nombre de Unión Nacional. La fraternización que nosotros proponemos no es la de las compromisas electorales—que no debemos realizar ni autorizar con los círculos a los cuales combatimos, porque entonces se habría perdido la razón de nuestra lucha—sino la de ofrecerles a los individuos de esos mismos círculos y todos los costarricenses el restablecimiento de aquel clima de seguridad, de paz en las conciencias, de alivio de la miseria general, de justa compensación para el trabajo, que según nos parece, es una aspiración de todos y de cada uno en la hora presente.

En esa dirección irá nuestro partido a la convención nacional opositora.

NO SEPA MENOR...

Viene de la PRIMERA PAGINA.

nar, en esta reseña, otras referencias que sitúan el asunto en el punto en que exactamente se encuentra. La noticia siguiente nos ha sido suministrada por un miembro de la comisión de hacienda del congreso y por consiguiente, tiene indiscutible buen origen.

El próximo lunes, en horas de la tarde y antes de que se inicie la sesión parlamentaria de ese día, los miembros de la comisión de hacienda tendrán una entrevista con los delegados de la Ande y los técnicos en materia tributaria con cuyo asesoramiento ha contado, esa entidad magisterial, a fin de discutir los términos definitivos del dictamen que en esa fecha, según las mismas noticias será entregado a la Secretaría de la Cámara.

Definitivamente se han fijado dos rentas para formar el fondo con que se suplirá el aumento. Son las de la renta y la ampliación del impuesto territorial. Am bas fuentes tributarias proporcio narán un ingreso de cinco millones, cien mil colones, al año. La renta proveniente del reajuste del timbre y papel sellado, no se incluye en ese plan. Se reserva para otros menesteres, y no se toma en cuenta por cuanto las dos fuentes escogidas dan suficientes fondos para el fin que se persigue.

Podemos también consignar la buena noticia de que el aumento de todos los sueldos básicos de los maestros de clase será del 60 por ciento, respetándose las categorías; y que la mejora en las pensiones del magisterio se fija en el 50 por ciento, tratándose de subsidios no mayores de doscientos colones. Asimismo, se propone una alza en los sueldos de algunos funcionarios al servicio de la secretaría de educación cuya lista se transcribe en el informe que se prepara, y acerca de la cual no decimos mayor cosa, a fin de no incurrir en omisiones.

Destacado indus...

Viene de la PRIMERA PAGINA.

Gerente de la firma de que hemos hecho referencia es el doctor Alberto Jaramillo Sánchez, hermano de nuestro distinguido húsped, ex-premier y ex-embajador en Rio de Janeiro.

Para la realización de sus proyectos el señor Jaramillo Sánchez habrá de conectarse con importantes firmas nacionales algunas de las cuales le han presentado formas amplias para la ejecución de su plan.

Nos complacemos señaladamente dar cuenta de la presencia entre nosotros del señor Jaramillo Sánchez a quien deseamos muy grata permanencia en Costa Rica y completo éxito en sus asuntos comerciales.

EN NUEVA...

Viene de la PRIMERA PAGINA.

bolivariano de acción internacional.

Refiriéndose, concretamente, a Centro América, abogó por la fusión de las cinco repúblicas que integran esta porción de tierra de América, y comentó: "Ignoro la forma que le será dada a la unión política del Meso, pero sé, desde ahora, que todo problema de orden público es complejo y requiere examen metódico y profundo. El federalismo es su única alguna forma que mejor conviene a la situación especial de nuestros pueblos; el federalismo es sobre todo una cuestión de equilibrio entre las soberanías particulares de cada república, y la soberanía del poder central".

MAÑANA DOMINGO. SIGUE TRIUNFALMENTE EL DESFILE DE EXITOS EN ESPAÑOL! SIMULTANEAMENTE EN LOS TEATROS:

RAVENTOS - CAPITOLIO

A las 1.45, 4, 7 y 9 p. m.

A las 3.45, 6.45 y 8.45 p. m

La película más enredosa y divertida que ha hecho la exquisita M A P Y ! Reveladora e indiscreta... Una comedia que interesa a todos los casados... y a los que están en capilla...

M A P Y CORTES, JOSE CIBRIAN, Andrés Soler, Blanca de Castejón, Alfredo Varela, (Varelita) y Consuelo G. de Luna, en la chistosisima y mortificante cinta:

Los Maridos Engañan de 7 a 9

El eterno lío matrimonial llevado a la pantalla hasta los últimos detalles! Por qué son infieles los maridos? Son injustas las esposas cuando dejándose llevar de una sospecha comienzan a turbar la paz del hogar con sus recelos y retenciones? TODO COSTA RICA VERA CON ENORME REGOCIJO ESTA DIVERTIDISIMA Y ORIGINAL COMEDIA!



¡CLARK GABLE regresa! GREER GARSON lo conquista! DOS IDOLOS DEL PUBLICO EN LOS TEATROS

PALACE - Variedades - Moderno - Ideal

Mañana Domingo, la película de METRO GOLDWYN!

AVENTURA



La dama de la pantalla, GREER GARSON, la más delicada, fina, y elegante estrella, es conquistada por el impecable y varonil GABLE, quien regresa de la guerra y busca en los claros y limpios ojos de la linda GREER GARSON, un poco de paz para su turbado espíritu;

Como los llenazos van a ser sin precedentes, recomendamos comprar las entradas con anticipación, pues el público arde por ver a GREER GARSON, frente a frente de CLARK GABLE;

Fu - Man - Chú el chino mago que asombró al público, en el éxito:

ASESINATO EN LOS ESTUDIOS



Mañana Domingo, gran Estreno Mexicano. MODERNO - VARIEDADES - KEITH

DESEA DEFINIR...

Viene de la PRIMERA PAGINA.

pular.

Debemos manifestarle que sus observaciones contenidas en las publicaciones a que hemos aludido, han merecido de los encargados de la Sección la debida consideración y estudio, pero por razón de que una referencia a ellos en la forma solicitada por Ud. requiere una labor intensa de varios días, no nos ha sido posible complacerlo todavía. Por otra parte, creemos que la mejor forma de poner en conocimiento de Ud. todos los datos y factores que le interesan, así como las normas que sigue la Sección para sus recomendaciones en la fijación de precios mínimos y para el nombramiento de sus agentes de compra, es mediante una entrevista personal, complementada con una visita a nuestras oficinas de trabajo y bodegas de conservación de granos, y el efecto nos permitimos invitarlo, de la manera más cordial, a llevar a cabo en nuestra campaña una inspección de nuestros records referentes a la compra de productos y de las bodegas y almacenes donde se conservan.

Esa visita, además que servirá para aclarar las dudas de Ud. será para nosotros de indiscutible valor por su reconocida experiencia en el negocio de granos.

Esperando que nuestra invitación tenga una favorable acogida de su parte, nos es grato suscribirnos de Ud.

Attos y Ss. Ss.

Banco Nacional de Costa Rica Ricardo R. Yglesias Vice-Gerente Agrícola

LATINO

Hoy 3, 7 y 9... 0.75 (Imp. Incld.) ARTURO DE CORDOBA en la película de los grandes llenos: VEREDA TROPICAL

AYUDA A CREAR RESISTENCIA CONTRA EL DOLOR MENSUAL



Pero el COMPUUESTO VEGETAL DE LYDIA E. PINKHAM hace bastante más que aliviar el dolor del desarrejo periódico funcional. También alivia la debilidad, el cansancio, la nerviosidad e irritabilidad que son consecuencias de dicho desarrejo. Produce un efecto sedante sobre los órganos femeninos. Y es un magnífico tónico estomacal. ¡Ayuda a la naturaleza! El Compuuesto de Pinkham no contiene opiates. Se prepara de yerbas y raíces benéficas arrancadas a la naturaleza misma y combinadas con la vitamina B.

Miles y miles de mujeres se han beneficiado

Si usted padece de estos males, prueba el Compuuesto de Pinkham. Miles y miles de mujeres dan testimonio de su eficacia. Todas las farmacias tienen el Compuuesto de Pinkham.

Compuuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham

EVITE LA HERRUMBRE

Las máquinas de escribir, bicicletas, máquinas de coser, cortadores de césped y otras herramientas necesitan

ACEITE TRES EN UNO

POR EL PASEO DE COLON

VENDO CASAS GEMELAS

miden 700 varas cuadradas, con un frente de 18 varas. Valen \$ 50,000.00

CARLOS MORA POVEDA

(Para dinero rápido) TEL. 3870.

¡BASTA de INSECTOS!

BLACK FLAG

USE POLVO INSECTICIDA BLACK FLAG

El Polvo BLACK FLAG está preparado de acuerdo con una nueva fórmula de eficacia probada. Mata cucarachas, hormigas, chinches, y toda clase de insectos similares. Cualquier insecto tocado por BLACK FLAG está condenado a muerte. Compre hoy mismo Polvo BLACK FLAG y aplíquelo en abundancia en todos los lugares frecuentados por estos insectos. Insista en que sea BLACK FLAG, porque Black Flag mata fácil y rápidamente.

BLACK FLAG (BANDERA NEGRA)

¡GARANTIZAMOS ESTA PELICULA COMO DE DOMINGO POR SU EXCELENTE CALIDAD!

Hoy Sábado, 23 Noviembre 1946.

- PALACE -

A las 3, 7, 9 — Entrada... 1.25

¡Un verdadero suceso de intensa emoción humana! Una película que hace vibrar el corazón con tremendas y feroces situaciones; — 1: Estreno de "Noticiero Olímpico Británico"; 2: Estreno de domingo!

UNIVERSAL presenta a George Sanders el inimitable astro idolo ELLA RAINES y Geraldine Fitzgerald en la imponente y extraordinaria producción de tremenda intensidad:

SISTER against BROTHER!...

behind their consuming devotion to each other seethed an

AMOR QUE MATA

Garantizamos que esta extraña producción, es de DOMINGO!

VARIEDADES

A las 3, 7, 9... 1.00

En Colores: AVENTURAS

DE TOM SAWYER

IDEAL

A las 7-9... 1.00

Petrone en:

PAMPA BARBARA

LIBANO

A las 3, 7, 9... 1.00

David Silva, en:

CAMPEON SIN CORONA

KEITH

A las 7-9... 0.60

SALTEADORES DE ORO 3ª época y ORO FATIDICO

PRONTO: "El Cartero llama dos veces", por Lana Turner; "El Muerto faltó a la cita"; "El Gran Amor de Bequer" — TODAS SON GIGANTESCAS!

"EL MONSTRUO Y EL SIMIO"

Hoy, comienza esta monumental y terrible SERIE que ha batido los récords en todas partes! — HOY, en el TEATRO.

MODERNO

A las 3, 7, 9 — ENTRADA... 80

¡Una serie espectacular!

EL MONSTRUO Y EL SIMIO

¡LA SERIE MAS EMOCIONANTE Y TERRIBLE! El espectáculo más escalofriante y peligroso! Tres episodios que son 3 ataques a los nervios! Y además, estreno de vaquerón BIENHECHOR MISTERIOSO PROGRAMA DOBLE; NO LO PIERDA; EXITAZO!

(Todos los precios con los impuestos incluidos)

RAVENTOS

A LAS 3, 7 y 8.45... \$1.25

Potente Estreno de "Warner Bros":

Su desesperado amante perdió en la jugada final.

WARNER BROS. presenta a

DANE CLARK

IANIS PAIGE

ZACHARY SCOTT

en "SU TIPO DE HOMBRE"

HER KIND OF MAN

AMERICA CAPITOLIO

A las 3, 7 y 9... 1.00 A las 3, 7 y 9... 1.00

AY, QUE RECHULO ES PUEBLA

ADELA CASTRO

A las 3, 7 y 9... 0.75 A las 7 30... 0.50

LA BRIBONA DEL ARMINO LA LIGA DE LAS CANCIONES